

CENTRE DE CURE

Par sandemma Postée le 27/10/2022 12:38

Bonjour connaissez vous un centre de cure en addiction à alcool et dépression dans le sud de la france ?

Mise en ligne le 27/10/2022

Bonjour,

Pour information, il existe des cures dites "courtes" d'environ 7 jours et des cures dites "longues" qui peuvent s'étendre sur plusieurs semaines.

Les premiers jours elles ont une base commune, à savoir le sevrage où la personne est sédaturée avec pour objectif de ne pas ressentir les symptômes de manque et de mal-être.

Les cures longues permettent ensuite un accompagnement visant à consolider l'arrêt par le biais d'ateliers et d'entretiens avec les professionnels. Cela peut également permettre au patient de ne pas retrouver son environnement quotidien tout de suite après le sevrage notamment si il se sent encore fragilisé.

Nous vous transmettons en fin de réponse un lien vous permettant d'effectuer une recherche de centre de cure dans les départements de votre choix. A la rubrique "soin" vous pouvez cliquer sur les options de votre choix comme "sevrage hospitalier de plus de 7 jours" et/ou "consultation psychiatrique".

Si vous souhaitez être accompagné dans votre recherche, vous pouvez contacter un de nos écoutants. Nous sommes accessibles tous les jours, par téléphone au 0980 980 930 (appel anonyme et gratuit) de 8H à 2H du matin, ou par le Tchat de notre site Alcool Info Service du lundi au vendredi de 14H à Minuit et le samedi et le dimanche de 14H à 20H.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- Adresses utiles du site Alcool info service
- Le sevrage, les modes de prise en charge